

# Un saut d'obstacle dans la légende

Les nombreuses personnes qui ont assisté durant le week-end dernier au 7ème concours hippique national de Mauron qui se déroulait sur l'hippodrome des Vélizés, n'ont pas manqué de remarquer les panneaux disposés de part et d'autre de certains chandeliers.

Lancelot, la fée Morgane, excalibur, le chevalier Ponthus, le cerf blanc, le château de Trécesson : toutes ces représentations de l'univers de la forêt de Brocéliande sont apparus, sur ces panneaux apportant une touche particulière et personnalisée à cette rencontre équestre.

L'idée d'un tel décor en ce lieu revient à l'organisateur, Jacques Martin. Celui-ci savait qu'à Tréhorenteuc, il trouverait la personne capable de réaliser ces panneaux : la graphiste Rozenn



*Rozenn Yardin dans la légende.*

Yardin, dont le travail et les qualités créatives sont déjà bien connues dans la région.

L'an dernier, déjà, Jacques Martin avait fait appel à Rozenn Yardin pour une première série de panneaux. de l'atelier Brocéliande-Graphic étaient sortis le roi Arthur, Guenièvre, Viviane, Merlin, le Chevalier noir et Gauvin.

A raison de deux panneaux pour un obstacle, de nouveaux personnages ou sites devraient jaillir lors des prochaines éditions, sachant que le nombre d'obstacles mis en place pour ce concours national de 32 !

En prévision, il reste donc à Rozenn Yardin le soin de jouer de la baguette magique... et du pinceau, pour donner naissance à d'autres chevaliers, fées ou sorcières. ■